

RAL DE HOY.

# n listos ores

tes y vocales  
narias.

es. enfatizó que quienes  
lie- ban votar tienen derecho  
es- solicitar permiso labora  
de- de al menos tres horas  
un- que los vocales de me  
a a cuentan con un día lib  
io- con goce de remunerac  
io- nes para cumplir sus fu  
o", ciones, conforme a la n  
mativa vigente.

io, La delegada preside  
ié- cial (s), Carmen Tupa, d  
las- tacó el compromiso en  
as- proceso. "Esperamos q  
lo- estas primarias se desar  
oli- llencon normalidad, ent  
io, gando tranquilidad a la  
de- comunidad para votar de f  
s y ma segura y ordenada",  
io, nalizó.

## CESARIOS

sonas independientes y aquellas  
rticipan en estas primarias. El su  
do cédula de identidad o pasapor  
mento está vencido por hasta 12  
as se instalan a partir de las 8:00  
o se han constituido, el delegado  
es para completarlas. La jornada  
las 18:00 horas.



CONSCRIPTOS DEL "RANCAGUA" ESCUCHARON ATENTAMENTE.

## Injuv habló de sexualidad con conscriptos

En el marco del programa Hablamos de Todo se llevó a cabo un Diálogo Comunitario sobre prácticas sexuales seguras dirigido a los soldados conscriptos del Regimiento Reforzado N°4 Rancagua con el objetivo de entregar información clara y libre de prejuicios sobre salud sexual y reproductiva.

La actividad realizada en colaboración con CRIPAC permitió generar un espacio de conversación abierto donde los jóvenes pudieron expresar sus dudas, compartir experiencias y acceder a herramientas para una vida sexual más segura y responsable.

Durante la jornada se abordaron temas como el uso correcto del preservativo, preven-

ción de infecciones de transmisión sexual (ITS), consentimiento, y la importancia de construir relaciones afectivas basadas en el respeto y la autonomía.

Para la directora regional del Instituto Nacional de la Juventud de Arica, Nancy Salazar Álvarez, "es importante llegar a todas las juventudes de la región sobre todo con este importante programa de salud mental, los jóvenes soldados se mostraron muy participativos y agradecidos de poder acceder a este Diálogo Comunitario, ya que los jóvenes y sobre todo quienes desarrollan el servicio militar necesitan mayores espacios para hablar de sexualidad".